

martes 22 de octubre de 2024

Arranca en La Laguna el I Seminario Profesional del sector audiovisual impulsado por la APT de Tenerife

El evento reúne profesionales del ámbito audiovisual y periodístico con el objetivo de despertar vocaciones entre las nuevas generaciones y ofrecer una visión actualizada de las salidas profesionales emergentes en el sector



La Laguna se convierte esta semana en el epicentro del sector audiovisual con la celebración del Primer Seminario Profesional impulsado por la Asociación de Periodistas de Tenerife (APT) enfocado a la juventud. El evento, que abrió sus puertas este lunes, 21 de octubre, reúne a destacados profesionales del ámbito audiovisual y periodístico con el objetivo de despertar vocaciones entre las nuevas generaciones y ofrecer una visión actualizada de las salidas profesionales que existen en este sector, muchas veces desconocidas por los jóvenes.

El acto inaugural tuvo lugar en la sede de la Universidad Española de Educación a Distancia (UNED) en La Laguna, ubicada en la calle San Agustín 30, y contó con la participación de reconocidos expertos en audiovisual y del ámbito educativo.

En sus palabras de bienvenida, el presidente de la Asociación de Periodistas de Tenerife (APT), Salvador García, animó a los jóvenes asistentes a nutrirse de este intercambio de conocimiento “que llega de la mano de periodistas, profesores y expertos en activo, aprovechar su experiencia, formarse en nuevas habilidades y adentrarse en las múltiples oportunidades laborales que ofrecen las tecnologías emergentes en el mercado”. “Sabemos que hay muchas vocaciones por descubrir y queremos ofrecerles las herramientas necesarias para explorar el mundo audiovisual y periodístico”, subrayó García.

Por su parte, el concejal de Juventud y Educación del Ayuntamiento de La Laguna, Sergio Eiroa, expresó su satisfacción por acoger un evento de estas características en el municipio, asegurando que “es un orgullo para nosotros poder colaborar e impulsar acciones que favorecen el desarrollo de la juventud. Este seminario permitirá recibir orientación profesional, lo que les ayudará a definir sus vocaciones en una etapa crucial de sus vidas”. Además, Eiroa resaltó que “el Ayuntamiento seguirá apoyando iniciativas que contribuyan al desarrollo profesional de nuestros jóvenes, promoviendo eventos que brindan espacios de debate y aprendizaje”.

Programación semanal

El seminario, organizado en colaboración con Creacion TV, ofrece una agenda variada en contenidos formativos. Con un enfoque práctico e interactivo, las actividades están dirigidas especialmente a jóvenes de entre 15 y 18 años interesados en el mundo audiovisual. A través de una serie de charlas y talleres, los participantes podrán conocer las dinámicas de trabajo en áreas tan diversas como la prensa digital, la fotografía, la radio online, la locución, la televisión, la producción audiovisual, el mundo 'influencer', el manejo de drones, la animación 3D y los efectos especiales.

Las sesiones se desarrollan en horario vespertino, de 16:00 a 20:15 horas. Ayer lunes, 21 de octubre, la agenda incluyó las siguientes charlas: 'Periodismo digital', impartida por el periodista Bela Cabrera; 'Fotografía', a cargo del creador de contenidos Edu López; y 'Comunicación', ofrecida por la periodista y escritora Yaiza Díaz. Hoy martes 22 de octubre, los asistentes tendrán la oportunidad de adentrarse en contenidos sobre 'Publicidad', de la mano de Miguel Ángel González, profesor y especialista en el campo de la publicidad; 'Podcast', con la intervención de Enrique Hernández, periodista y experto en radio online; 'Locución', con Manuel Herrador, doctor en Ciencias Sociales y reconocido comunicador, y el ámbito profesional de la 'Radio', a cargo de la periodista y profesora Begoña Ávila.

Mañana miércoles, 23 de octubre, se abrirá la jornada con una charla sobre el 'Mundo influencer', con la participación del experto Álvaro Luis. Además, se impartirán sesiones sobre 'Ilustración y Cómic', con Lucas Morales, director de la Fundación Canaria Cine+Cómic; 'Uso de drones', con Félix de la Rosa, vicepresidente de la Asociación Canaria de Operadores y Pilotos de Drones, y 'Mundo Dj', esta última impartida por el periodista especializado en música, Job Ledesma.

El jueves, 24 de octubre, las temáticas estarán centradas en la 'Animación 3D', 'Producción TV', 'Efectos especiales' y 'Mundo del cine', con la asistencia de profesionales de la talla de Carlos Miranda, César Sar, Carlos Roca y Fernando de Iturrate.

El seminario culminará el viernes, 25 de octubre, con un acto de clausura que contará con la participación especial de la periodista de Radio Nacional de España (RNE), Pilar Socorro, quien ejercerá como madrina de esta primera promoción del seminario. Socorro disertará sobre el campo de la comunicación en la era digital, y compartirá su experiencia en medios tradicionales y online. La programación incluirá también charlas sobre 'Legislación online', impartida por el abogado Juan Miguel Munguía, y 'Redes Sociales', a cargo de Enrique Lite, de Moio Mkt Online.

El evento finalizará con una entrega de diplomas acreditativos a todos los participantes. Además, los asistentes habrán tenido la oportunidad de realizar entrevistas prácticas, interactuar con expertos y aplicar los conocimientos adquiridos a lo largo de la semana.